

Lundi 15 mai 2023

» PRESSE NATIONALE

Politique 



COOPÉRATION CÔTE D'IVOIRE-FRANCE : LE PM PATRICK ACHI PRÉSIDE LA SIGNATURE DE 4 CONVENTIONS DE FINANCEMENT DU C2D

Quatre (4) conventions de financement Contrat de désendettement et de développement (C2D) dont trois (03) du secteur Emploi Jeunes pour l'insertion professionnelle et citoyenne de la jeunesse ivoirienne visant 84 140 bénéficiaires et une (01) sur l'environnement et la biodiversité, ont été signées, vendredi 12 mai 2023 à la Primature entre la Côte d'Ivoire et la France. La cérémonie de signature a été présidée par le Premier Ministre Patrick Achi, à la Primature, à Abidjan-Plateau. Le ministre ivoirien de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, et la secrétaire d'État française chargée du Développement, de la Francophonie et du Partenariat, Chrysoula Zacharopoulou, ont procédé à la signature de ces quatre conventions. (Avec CICG)



EN MISSION DE HAUT NIVEAU EN LOUISIANE AUX ÉTATS-UNIS : CE QUE BICTOGO A CONFÉ À LA CHAMBRE DES REPRÉSENTANTS

Le président de l'Assemblée nationale, Adama Bictogo, veut, dans le cadre de la diplomatie parlementaire, renforcer la coopération entre son Institution et la Chambre des représentants et des sénateurs de la Louisiane, aux États-Unis d'Amérique (Usa). Dans le cadre d'une mission parlementaire qu'il a effectuée, le jeudi 11 mai 2023, à Bâton rouge, capitale de l'État, Adama Bictogo a échangé avec les représentants des deux Chambres sur les moyens de renforcer leur coopération. L'objectif étant, dans la droite ligne de la coopération entre les États-Unis et la Côte d'Ivoire, d'impacter positivement les conditions de vie de leurs populations respectives.

Economie 



CONVENTION COLLECTIVE MINIÈRE : SANGAFOWA-COULIBALY INVITE LE PATRONAT AU RESPECT DES CLAUSES

Assurer le développement de la filière Mine au profit des travailleurs et de l'employeur. C'est l'objectif général de la signature de la convention collective minière entre le Groupement des professionnels miniers de Côte d'Ivoire (GPMCI) et la Fédération ivoirienne des Syndicats des Mines, Métaux, Carrières (FISMECA). La signature, qui marque sans nul doute une révolution pour les travailleurs des mines et donne le ton à une nouvelle ère pour le secteur, a eu pour cadre, l'hôtel Radison Blu, à Port Bouët, à Abidjan, le vendredi 12 mai 2023. Sous la direction du ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Mamadou Sangafowa-Coulibaly, qui a invité le GPMCI à respecter les clauses de la convention en vue du bien-être des travailleurs.

MARCHÉ FINANCIER RÉGIONAL : LA CÔTE D'IVOIRE RAFLE LES PRIX DE LA 4E

Lomé, la capitale togolaise, a accueilli, les 10 et 11 mai 2023, la 4ème édition des BRVM Awards. Cette célébration a mis à l'honneur différentes personnalités et entreprises pour leur engagement et leur contribution au dynamisme du marché financier régional de l'UEMOA. Cette édition a porté sur le thème « Marchés des capitaux et résilience économique ». Les acteurs du marché financier régional, qui se sont distingués durant l'année 2022, se sont vu remettre leurs prix respectifs. Pour chacune des 8 catégories primées, 5 entreprises étaient nominées, et ont été départagées selon des critères qualitatifs et quantitatifs par un jury. À l'heure du bilan, on peut dire que la Côte d'Ivoire a raflé la plupart des prix de cette édition.

Société 

AUTONOMISATION ET INCLUSION FINANCIÈRE DES POPULATIONS : LE GOUVERNEMENT VEUT ÉTENDRE L'INITIATIVE "AVEC" À TOUTE LA CÔTE D'IVOIRE

Le Gouvernement de Côte d'Ivoire, par le biais du Ministère de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, a décidé d'étendre à l'échelle nationale l'initiative "Associations de valorisation et d'entraide communautaire" (Avec). Une cérémonie officielle de lancement a eu lieu à cet effet, le dimanche 14 mai 2023, à Adzopé. En Côte d'Ivoire, le Projet de filets sociaux productifs a expérimenté une phase pilote des Avec dans 311 villages bénéficiaires en 2020, soit 7 régions du projet couvrant 22 000 ménages. Les résultats de cette phase de pilotage ont permis de démontrer la capacité de cet instrument, non seulement à accroître l'épargne et faciliter l'autofinancement local pour la réalisation d'activités génératrices de revenus (Agr), mais aussi à consolider les liens de solidarité entre les membres.

SALON INTERNATIONAL DE LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE ET DES CHANGEMENTS CLIMATIQUES : JEAN-LUC ASSI INSTRUIT SES ÉQUIPES DE RECENSER TOUTES LES INITIATIVES DES JEUNES

La 5e édition du Salon international de la transition écologique et des changements climatiques (JFAC) s'est ouverte le 12 mai 2023, à Abidjan sous le thème « Innovations écologiques et opportunités d'emplois verts pour la jeunesse ». Selon le Comité d'organisation, la présente édition met l'accent sur la valorisation du secteur des emplois verts à l'endroit de la jeunesse, cela en vue d'être en phase avec la vision du Chef de l'État Alassane Ouattara qui a décrété « 2023, année de la Jeunesse ». S'exprimant à l'ouverture du salon, le ministre Jean-Luc Assi a rappelé avoir instruit ses équipes de recenser toutes les initiatives jeunes en matière d'écologie afin qu'une stratégie durable d'accompagnement soit élaborée et mise en œuvre très rapidement en lien avec les partenaires techniques de développement.

DISTINCTION / POUR LA QUALITÉ DE LEUR SERVICE À LA NATION : LE MINISTRE VAGONDO HONORE 410 FONCTIONNAIRES DE SON ADMINISTRATION

L'heure était à la fête, le vendredi 12 mai 2023, dans les nouveaux locaux du Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité à Abidjan-Plateau. En présence du ministre Diomandé Vagondo, les 2e et 3e lauréats du prix d'excellence, édition 2022 dudit Ministère ont été récompensés, ainsi que les autorités préfectorales dans l'Ordre national, et des fonctionnaires de la Police nationale dans l'Ordre de la médaille de la Police. Ainsi, ce sont 110 membres du corps préfectoral qui ont été décorés dans l'Ordre national, dont 16 officiers et 94 chevaliers et 300 fonctionnaires de la Police nationale, dans l'Ordre de la médaille de la Police, dont 07 de la médaille d'honneur avec Palme et 293 de la médaille d'honneur.

En marge des assises du Conseil d'Exploitation Postale (CEP) et du Conseil d'Administration (CA) de l'Union Postale Universelle (UPU) qui se sont tenues du 1er au 12 mai 2023 à Berne (Suisse), la Poste de Côte d'Ivoire a signé, le 10 mai 2023, une convention avec l'UPU, portant sur un projet dénommé « Initiative Poste4Health », qui lui permettra d'obtenir des appuis pour des investissements importants. Avec ce projet La Poste de Côte d'Ivoire pourra acquérir, par voie de marchés publics, des véhicules (camions, fourgons, tricycles) équipés chacun d'un stockage réfrigéré pour la livraison d'échantillons médicaux, de matériels, de poche de sang, tests COVID, vaccins et matériels de vaccination dans le district d'Abidjan et à l'intérieur du pays.

INAUGURATION DE L'AGORA D'ABOBO : PAULIN DANHO ANNONCE LA FORMATION DE 5 000 JEUNES AUX MÉTIERS DU SPORT

5 000 jeunes de Côte d'Ivoire seront formés aux métiers liés au sport dès la fin du mois de mai 2023. Le ministre des Sports, Paulin Claude Danho, a fait cette annonce vendredi 12 mai 2023 à l'inauguration du complexe sportif socio-culturel Agora d'Abobo dont les travaux ont démarré en août 2022. Le ministre des Sports a souligné que cette infrastructure de proximité apporte une valeur ajoutée au développement de la Côte d'Ivoire. « Le sport occupe sainement la jeunesse. Il permet aux Ivoiriens d'améliorer leur santé par la pratique régulière du Sport. Il contribue à lutter contre la délinquance juvénile, l'exode rural et l'immigration clandestine », a indiqué le patron du sport en Côte d'Ivoire qui a exprimé sa gratitude au Président de la République, Alassane Ouattara, pour son engagement en faveur de la jeunesse ivoirienne.



VU SUR LE NET



CULTURES MARAÎCHÈRES : LE PA-PSGOUV AMÉLIORE LA VIE DE NOMBREUX JEUNES DES DÉPARTEMENTS DE BOUAKÉ, KORHOGO ET FERKÉ

Grâce au Projet d'Appui de la Banque africaine de Développement (BAD) au Programme social du Gouvernement (PA-Psgouv), nombre de jeunes hommes et de femmes exerçant dans les cultures maraîchères à Bouaké, à Korhogo et à Ferkessedougou, ont vu leur vie s'améliorer. Certains parmi eux ont raconté leurs acquis au coordonnateur général du Psgouv et du PA-Psgouv, Non Karna Coulibaly, et au chef projet de la BAD, Raymond Besong, en mission de supervision et d'évaluation des projets réalisés dans des zones du Sud, du Centre et du Nord du pays, du 08 au 12 mai 2023. (Source : CICG)

MISE EN ŒUVRE DES PROJETS PA-PSGOUV : LA BAD ET LE GOUVERNEMENT IVOIRIEN SE FÉLICITENT DES RÉSULTATS À MI-PARCOURS

Le chef de projet PA-Psgouv de la Banque africaine de Développement (BAD), Raymond Besong, et le directeur de l'Évaluation des projets au Ministère d'État, ministère de l'Agriculture et du Développement rural, et responsable des opérations au PA-PsGouv, Sionseligam Silué, se sont félicités des premiers résultats produits dans le cadre de la mise en œuvre du PA-Psgouv dans les secteurs agricoles et des ressources animales et halieutiques. C'était le vendredi 12 mai 2023 à Korhogo, au terme d'une mission conjointe de supervision et d'évaluation des projets réalisés. (Source : CICG)

La Coordination générale du PA-Psgouv et la délégation de la BAD, au dernier jour de leur mission conjointe de supervision et de suivi des projets réalisés, ont effectué le déplacement, le vendredi 12 mai 2023, dans le village de Foro, dans la sous-préfecture de Tioro, où des poulaillers sont en construction dans le cadre de l'opération "Une femme, 1 coq, 10 poules". La délégation a également été chez le groupement "Binkéléma" de Dopiankaha, (sous-préfecture de Karakoro, département de Korhogo), composée de 76 femmes membres dont 26 sont bénéficiaires de 6,5 ha kits d'intrants de maraîchers. (Source : CICG)



AGENCE DE PRESSE

Economie



PLUS DE 20% DES ENTREPRISES FORMELLES SONT DIRIGÉES PAR DES FEMMES EN CÔTE D'IVOIRE (MINISTRE)

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarassouba, a révélé, le samedi 13 mai 2023 à Yamoussoukro, qu'en 2022, plus de 20% des entreprises formelles et un tiers des petites et moyennes entreprises (PME) sont dirigés par les femmes. « Il est important de souligner que les femmes entrepreneures en Côte d'Ivoire ont montré une grande détermination et un engagement sans faille dans la réussite de leurs entreprises. Elles ont su innover et créer des entreprises florissantes dans divers secteurs de l'économie, tels que l'agriculture, les services, le Commerce, l'éducation, la technologie et bien d'autres encore », a fait savoir le ministre en charge du Commerce qui était le président de la conférence de lancement du forum de l'emploi et de l'entrepreneuriat féminin (FEEF).

Société



UNE CARAVANE POUR VULGARISER À YOPOUGON LES RÉFORMES EN MATIÈRE DE CONSTRUCTION, D'HABITAT ET D'URBANISME

Une caravane de sensibilisation dénommée opération « Tiroirs vides », a été lancée à Yopougon Koweït pour vulgariser les réformes en matière de construction, d'habitat et d'urbanisme, lors de la quatrième étape de la 3e édition de la Journée porte ouverte du Ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme. Cette activité qui s'est déroulée vendredi 12 mai 2023, a été l'occasion pour les agents du Ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, de rencontrer les populations et tous les usagers de leurs services afin de les informer et sensibiliser sur l'Arrêté de concession définitive (ACD), les nouvelles réformes, le Permis de construire et le Contrat sécurisé de bail à usage d'habitation, les voies d'accélération de la délivrance des actes disponibles, mais également d'échanger avec eux sur les préoccupations dans le secteur.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



101

"Allô Gouvernement"



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale